

## Nafaa Ennaifer: « Toute augmentation aura des effets importants et dangereux »

Par **Nadia Dejoui** - 10 mars 2022



©Radio Express fm

Nafaa Ennaifer, membre de l'IACE, déclare aujourd'hui l'augmentation des prix des hydrocarbures se situera entre 170 et 180 millimes le litre. Et ce, si l'État n'augmente pas les subventions aux carburants.

Nafaa Ennaifer estime encore que si le prix du **baril de pétrole** mondial s'élève à 115 dollars et que le prix des céréales continue d'augmenter, notamment le blé et le soja, les effets seront importants et dangereux en Tunisie. Alors, ils se manifesteront par l'augmentation des prix de nombreux produits; ainsi que des denrées alimentaires.

Par ailleurs, Nafaa Ennaifer souligne que la situation est actuellement très risquée. Il appelle donc à éviter les divergences entre les différentes parties. Tout en recherchant des réformes et des solutions immédiates.